



PECOUL

Amans Pécoul et son épouse éprouvent un vif attachement pour le château de Villiers, qu'ils ont fait restaurer grâce aux importants revenus de leur plantation en Martinique. Lors de l'occupation de 1870-1871, la veuve d'Amans y crée et y gère un hôpital accueillant des soldats bavares blessés. Leur fils Auguste est un érudit, humaniste et théologien, très proche de l'ordre des Bénédictins et il sera à l'origine du sauvetage de l'abbaye de Cluny. La bibliothèque historique et théologique (20 000 ouvrages) qu'il avait constituée a été léguée à la Bibliothèque Méjanes d'Aix-en-Provence. Sa fille, Augusta, épouse, en 1900, le vicomte Henri Hutteau d'Origny. Leur fils et son épouse donneront de brillantes réceptions à Villiers et mettent régulièrement le parc à la disposition du curé de Draveil. Ils prennent une part active dans la Résistance à l'occupant et dans l'immédiate après-guerre, ils accueillent de nombreuses personnalités, comme Maurice Druon et Joseph Kessel.